

«Bâtir un pays inspirés de la génération historique de la Moncada» Miguel Díaz-Canel



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a lancé un appel à bâtir une société meilleure comme l'ont fait ceux qui ont attaqué la caserne Moncada, il y a 67 ans.

Il a ainsi remémoré l'action révolutionnaire d'un groupe de jeunes commandés par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, le 26 juillet 1953. Un autre groupe a attaqué la Caserne Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, toujours dans l'est de notre pays.

Sur son compte Twitter, Miguel Díaz-Canel a adressé ses félicitations au premier secrétaire du Parti Communiste, le général d'armée Raúl Castro, au Commandant Ramiro Valdés et aux participants à cette action qui a donné le coup d'envoi des luttes révolutionnaires contre la dictature de Batista.

«C'est une fierté et un honneur de défendre la Patrie à vos côtés » a tweeté le président cubain.



Radio Habana Cuba